

de feuilles de palmier, et si les hommes n'en portent pas, il n'est pas rare, surtout à l'église, de les voir emprunter celles de leurs voisins pour en faire usage de temps en temps. Le mouvement continu de tous ces éventails présente, d'ordinaire, une apparence assez singulière ; on dirait ces abeilles ouvrières, chargées, par le mouvement de leurs ailes, de rafraichir l'air intérieur de la ruche qu'elles habitent.

Madame d'Amour qui est d'un embonpoint respectable, bien propre à justifier l'usage de l'éventail, paraît toucher à peu près à la cinquantaine. Ses manières affables, courtoises, sans affectation aucune, et ses grandes richesses, en font une des dames des plus marquantes de Macon. Elle n'a que deux fils, dont l'un est engagé dans le commerce, et l'autre attaché à la rédaction du principal journal de cette ville, le *Telegraph and Messenger*.

En rentrant dans notre chambre vers les 9 heures, nous y trouvâmes un énorme Polyphème, *Saturnia Polyphemus*, Fabricius, voltigeant autour de la lumière du gaz qu'on y avait allumée. Le Polyphème est à Québec le plus commun des cinq Bombyx Américains dont les larves filent une soie qu'on parviendra peut-être à utiliser plus tard. Ce papillon crépusculaire est de couleur café claire, et doit son nom spécifique à l'œil qu'il porte au milieu de ses ailes inférieures. Les écailles mousseuses de ces ailes disparaissent complètement à l'endroit de ces yeux, pour faire place à une mince pellicule, tellement transparente qu'on croirait ces yeux évidés. La larve se nourrit des feuilles des Pommiers, Pruniers et autres arbres.

Les mouches à feu qui avaient commencé à se montrer depuis quelques jours, sont en quantité innombrable ce soir ; nous en prenons un grand nombre ; toutes sont des *Photinus Pyralis*, espèce que nous n'avons encore jamais rencontrée à Québec.

*Lundi, 15 Mai.*—En passant près du puits qui se trouve dans le jardin, nous remarquâmes, ce matin, un Xylocope, espèce de Bourdon, occupé à creuser un trou dans une planche du petit toit qui recouvrait ce puits. Ces planches